



EL HERALDO DE MÉXICO

# EDOS

LUNES / 28 / 08 / 2023

COEDITOR: HUGO ARCE  
COEDITOR GRÁFICO: PEDRO ORTIZ

## H



• **CONFLICTO.** Las protestas por la detención de criminales provocó incertidumbre y temor entre los pobladores.

**L**a presunta detención de criminales ligados al grupo de crimen organizado Los Viagras desató bloqueos carreteros, balaceras, quema de vehículos y hasta de tiendas de autoservicio en los municipios de Buenavista, Apatzingán y Uruapan.

Desde tempranas horas de ayer, habitantes de Apatzingán alertaron sobre bloqueos en la carretera Apatzingán-Aguililla, así como diversas detonaciones de armas de fuego en distintos puntos de la cabecera municipal.

Posteriormente, compartieron videos en redes sociales de la quema de al menos dos tiendas de la cadena comercial Oxxo, así como de un camión destinado al transporte del personal del Centro de Readaptación Social (Cereso) de Tazumbos, y una camioneta repartidora de hielo.

En tanto, en Uruapan, se reportó la quema de otra tienda de conveniencia y de una camioneta repartidora. Debido a estos hechos, establecimientos cerraron sus puertas, y el transporte público determinó suspender el servicio hacia esas zonas.

Tras los hechos, la Fiscalía General del Estado (FGE) confirmó un saldo de tres tiendas de conveniencia y seis automotores incendiados.

La dependencia puntualizó que el saldo fue de dos tiendas de conveniencia en Apatzingán y una en Uruapan incendiadas,

VUELVE LA PAZ

1

• Las vías ya están libres, dijo el gobierno estatal.

2

• Las actividades se realizan con normalidad, reportaron.

3

• No hay personas heridas ni decesos reportados.

## #MICHOCÁN

# ARRESTOS DESATAN VIOLENCIA

LA DETENCIÓN DE CRIMINALES GENERÓ BALACERAS, BLOQUEOS CARRETEROS Y QUEMA DE COCHES

POR CHARBELL LUCIO

por lo que un equipo multidisciplinario en materia pericial se trasladó a los inmuebles para la práctica de diligencias, con apoyo de la Guardia Civil, Ejército y Guardia Nacional (GN).

Elementos de seguridad también se trasladaron a Tierra Caliente, en donde se reportó el incendio de cinco unidades, y al Boulevard Industrial de Uruapan, en donde fue vandalizada

### SALDO DE LA AGRESIÓN

3

TIENDAS DE CONVENIENCIA FUERON INCENDIADAS.

6

VEHÍCULOS FUERON INCINERADOS POR JÓVENES.

una camioneta de una empresa de frituras.

Tras estos hechos, fueron detenidos seis presuntos partícipes de las quemas en Apatzingán, quienes ya se encuentran en la Fiscalía Regional, informó el gobierno estatal.

La jornada violenta son reacciones de "grupos delictivos que pretenden confundir a la sociedad, generar inquietud para que dejemos de perseguirlos, dejemos de actuar, pero eso no va a ocurrir", aseguró el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla.

En un posicionamiento, pidió a la población de Michoacán no caer "en la trampa de la delincuencia de querer enfrentar a la sociedad con las autoridades", por el contrario, hizo un llamado a la unidad.

No se reportaron personas lesionadas. 🗳️

6

• DETENIDOS POR CAOS.